

2023年9月1日
株式会社長谷工シニアウェルデザイン

当社名、当社類似名称等を騙った不審電話にご注意ください

当社または長谷工グループ社名と類似の社名を名乗る者から、「新しく作る介護施設に優先的に入居できる」「介護施設の入居権が当選した」「介護施設入居の権利譲渡、名義貸し」等の連絡があり、多額の現金の振り込みを要求する事象が発生しております。

当社や当社グループ会社では、これに類するような「入居権の抽選」「優先入居権の譲渡」「優先入居権のための金銭の要求」等は一切行っておりません。

また、直近では、実在する施設名を上げ、「あなたへ居室を贈与するという方がいる」「もっと広い居室が空いたので差額を支払う」等の不審電話が発生しております。

当社では、入居申し込みにあたっては、入居相談員がご本人と直接面談を行っており、最初に高額な入居申し込み金をいただくこともありません。

同様の不審な電話や勧誘等がありましたら、最寄りの警察へご一報いただけますようお願いいたします。

実際に、電話での指示に従い多額の現金を宅配便で送ってしまったという被害が増えてきており、警察もこの不審電話を把握している状況となっております。

くれぐれもご注意くださいますようお願いいたします。

事例1

長谷工シニアライフの社員を名乗る人物から、「近隣にオープンする長谷工シニアライフの有料老人ホームの優先入居権が当たった。入居の希望がなければ、他の人に譲ることになる」との電話があった。その後「他の人で決まった。あなたは名義貸しをしていることになるため、入居金を振り込んでください」と求められた。

事例2

●●ホームの社員を名乗る人物から、「新しい有料老人ホームの件で長谷工シニアライフから連絡がある」と電話があった。その後長谷工シニアライフの社員を名乗る人物から「入居契約が成立した。1,000万円必要」と支払いを求められた。入居契約をしていないと断ると「解約するには1,000万円必要」と言われた。

※長谷工シニアライフの社員を名乗る人物は、会社所在地も長谷工シニアウェルデザインの住所を騙り信用させている。